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Studenti belgi ospiti del Liceo Classico Ovidio

Sulmona, 21ottobre 2023. L’IIS Ovidio accoglie gli studenti
del Centro di istruzione per adulti CVO ENCORA di Anversa del
Belgio. In questi giorni, e fino a venerdì 27, gli studenti
belgi assistono a lezioni del Liceo Classico, interagiscono
con gli studenti sulmonesi e presentano il loro paese e la
loro cultura.

Ad  accoglierli  e  a  condividere  con  loro  l’interessante
esperienza formativa sono gli studenti delle classi quarte e
quinte del liceo ovidiano. Accanto a loro, nelle attività
didattiche e di accoglienza, i docenti Fiorella Baranello,
Alessandro  Bencivenga,  Sabrina  Cardone,  Antonietta  Manna  e
Vanessa Romanelli.

Per l’Istituto belga si tratta di un ritorno in Abruzzo, per
la terza edizione di un progetto Erasmus di due settimane che
prevede lo stage differenziato di dieci studenti fra Anversa
degli Abruzzi (Comunità terapeutica Il Castello), Introdacqua
(scuola elementare Pascal D’Angelo) e Sulmona (IIS Ovidio).
Tre realtà diverse che consentono agli ospiti stranieri di
fare  esperienza  formativa  in  diversi  ambiti  e  anche  di
avvicinarsi alla cultura locale.

Lo scambio è partito nel 2021, grazie alla mediazione della
Società  Dante  Alighieri  Antwerpen  e  il  Parco  Letterario
d’Annunzio di Anversa. Aspetto interessante è che l’edizione
di  quest’anno  è  la  prima  a  vedere  anche  studenti  adulti
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d’italiano coinvolti in una serie di attività linguistiche e
culturali con gli studenti del nostro Liceo Classico. Lezioni
di mattina e poi, nel pomeriggio, Babel coffee cioè caffè di
conversazione organizzati per loro dal nostro Istituto, presso
la Pinacoteca Picini.

Un bel momento dedicato anche alla pratica e al potenziamento
dell’inglese  per  loro  e  per  i  nostri  studenti.  Domani,
domenica 22 ottobre, infatti, corsisti, parteciperanno ad un
reading poetico in più lingue che si terrà ad Anversa degli
Abruzzi.

«Siamo davvero molto lieti di accogliere, nel nostro Istituto,
gli  studenti  belgi  coinvolti  in  questo  progetto  Erasmus»,
afferma il Dirigente scolastico, Caterina Fantauzzi. «Questa
iniziativa si inserisce perfettamente nella nostra idea di
scuola sempre aperta allo scambio di esperienze e al confronto
linguistico e culturale, una scuola che accorcia le distanze
fra i popoli e fa della diversità una risorsa».

Annalisa Civitareale

DERBY D’ABRUZZO
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L’Adriatica Press Futura Teramo riceve la visita dell’Altino,
domani 17:30  per una sfida che si preannuncia spettacolare.
Poli: “Partita importante con obiettivo di giocare al massimo”
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Teramo,  21  ottobre  2023.  Dopo  i  primi  punti  della  nuova
stagione in B1 conquistati domenica scorsa, l’Adriatica Press
Futura Teramo gioca nuovamente in casa. Per la 3^ giornata di
andata,  le  biancorosse  ricevono  domani  la  visita  della
Tenaglia Altino, per una sfida dal sapore particolare.

È il primo derby d’Abruzzo che si gioca tra le due formazioni
e la squadra allenata da coach Luca Nanni si troverà davanti
una  compagine  accreditata  alla  vigilia,  dagli  addetti  ai
lavori, come una delle pretendenti alla vittoria finale.

Non  sarà  facile  affrontare  un  sestetto  completo  in  ogni
reparto,  ma  l’Adriatica  Press  ha  preparato  la  gara  nel
migliore dei modi, come sottolinea il centrale biancorosso
Aurora  Poli:  “Ci  siamo  allenate  con  grande  impegno  e
concentrazione per affrontare una squadra forte e completa. È
un derby e di conseguenza è una partita importante da giocare
al massimo con intelligenza e soprattutto con tanta voglia di
vincere. Sappiamo – prosegue il centrale biancorosso – che
Altino è una delle squadre accreditate per la vittoria finale.
Proprio per questo motivo che la nostra concentrazione dovrà
essere al 100% con l’obiettivo di giocare al massimo. Facciamo
appello al nostro pubblico che dovrà sostenerci per tutto
l’arco dell’incontro”.

La sfida tra l’Adriatica Press Futura Teramo e la Tenaglia
Altino, si giocherà domani (domenica) nel Palascapriano con
inizio  alle  17:30.  A  dirigere  il  derby  d’Abruzzo  è  stata
designata la coppia Cristina Santinelli e Lorenzo Marini.

GASBARRI  NUOVO  PRESIDENTE
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ANAP
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Confartigianato Chieti L’Aquila rinnova

Chieti, 21 ottobre 2023. Mario Gasbarri è il nuovo presidente
dell’Anap Chieti L’Aquila, l’associazione dei Pensionati di
Confartigianato che conta, nelle due province, circa mille
iscritti. Lo ha deciso ieri pomeriggio l’assemblea dei soci
dell’Anap, che ha proceduto al rinnovo della Giunta esecutiva
dell’associazione.  Vicepresidente  vicario  è  Luigi  Serano,
mentre Giustino De Paulis è vicepresidente. I consiglieri sono
Enrico  D’Arcangelo,  Teresa  Carmenini,  Stefano  Romano  e
Giovanni Zappacosta.

Settantuno  anni,  di  Chieti,  Gasbarri  è  attualmente  anche
presidente di Creditfidi, il consorzio fidi di Confartigianato
Chieti L’Aquila. Dirigente di lungo corso di Confartigianato,
è tra l’altro componente della Commissione speciale Artigiani
dell’Inps di Chieti.

“Sono onorato dell’incarico che mi è stato conferito – afferma
Gasbarri  –  Cercherò  di  portare  avanti  le  istanze  dei
pensionati,  soprattutto  quelli  più  deboli,  e  mi  impegnerò
affinché l’associazione sia sempre più presente sui temi del
sociale  e  sulla  tutela  delle  fasce  più  deboli  della
popolazione.  Il  gruppo  dirigente  dell’associazione  lavorerà
per  promuovere  progetti  di  vario  genere.  Continueremo  a
portare  sul  territorio  iniziative  importanti  quali,  ad
esempio, le campagne nazionali sulla lotta contro le truffe
agli anziani e quelle sulla prevenzione della salute e del
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benessere, senza trascurare le iniziative di tipo culturale e
sociale”.

MURI PARLANTI – TALKING WALLS
3.0
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

I giovani presentano le opere di street-art realizzate nelle
scuole della provincia

Chieti,  20  ottobre  2023.  Colore,  bellezza,  partecipazione,
muri che “raccontano” il punto di vista dei giovani studenti
della  Provincia  di  Chieti.  Saranno  gli  oltre  100  giovani
partecipanti del progetto Muri Parlanti-Talking Walls 3.0 i
protagonisti delle presentazioni pubbliche che si terranno nel
mese di ottobre a Chieti, Lanciano e Vasto: l’obiettivo è
raccontare e presentare alle rispettive comunità scolastiche e
cittadine le opere di street-art realizzate sulle pareti di
alcune  scuole  superiori  di  proprietà  della  Provincia  di
Chieti.

“Muri Parlanti – Talking Walls 3.0” – progetto che vede la
Provincia  di Chieti capofila di un partenariato composto da
Unpli Chieti, Picsat Abruzzo, Istituto superiore “V. Emanuele
II” di Lanciano e Art Bike Run+Wine – è un’iniziativa rivolta
a 100 giovani studenti della Provincia di Chieti che intende
promuovere  l’arte  urbana  come  strumento  di  espressione,
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creatività e inclusione sociale tra i giovani. Gli studenti
delle scuole coinvolte in questa prima esperienza – Itcg De
Sterlich di Chieti, Liceo scientifico Galilei di Lanciano,
Polo  liceale  Pantini-Pudente  di  Vasto  e  Liceo  classico
V.Emanuele II di Lanciano – hanno espresso e condiviso il loro
talento artistico realizzando opere di street-art sulle pareti
delle scuole che raccontano storie, speranze e le sfide della
loro generazione. Tutor d’eccezione del progetto sono stati
gli studenti del Liceo artistico “Palizzi” di Lanciano, che
negli anni precedenti hanno realizzato diversi interventi di
street-art sulle pareti dell’istituto con la partecipazione di
artisti di livello internazionale.

Le presentazioni pubbliche dei murales realizzati si terranno
mercoledì 4 ottobre a Vasto, davanti la palestra della sede
del  liceo  delle  Scienze  umane  di  via  Madonna  dell’Asilo;
giovedì 12 ottobre a Chieti, nel cortile interno dell’Itc De
Sterlich  in  via  Colonnetta  99;  mercoledì  18  ottobre  a
Lanciano,  nel  cortile  di  ingresso  del  Liceo  scientifico
Galilei in via don Minzoni; lunedì 23 ottobre a Lanciano, nel
cortile interno del Liceo classico V.Emanuele II con ingresso
da via Bologna. Tutte le presentazioni avranno inizio alle ore
11. Durante gli eventi in programma, i giovani presenteranno
le  opere  e  racconteranno  l’esperienza  vissuta  durante  il
processo  creativo,  coordinato  dal  direttore  artistico  del
progetto Nicola Di Totto.

“Le opere realizzate dai giovani non solo decorano le pareti
delle  scuole,  ma  sono  capaci  di  lasciare  un  segno
significativo nel contesto urbano in cui gli istituti sono
inseriti, portando bellezza e colore per un ideale museo a
cielo aperto, liberamente fruibile da tutti. Questa è l’idea
alla base di Muri Parlanti, un progetto che abbiamo raccolto
ed esteso alla comunità studentesca provinciale dalla felice
intuizione dell’allora assessora alla Cultura Marusca Miscia,
che nel 2020 diede vita a questa iniziativa a Lanciano. Anche
Vasto  di  recente  ha  accolto  questa  esperienza  d’arte



portandola nel quartiere San Paolo, grazie all’interessamento
dell’assessore  alle  Politiche  sociali  Paola  Cianci.  Le
presentazioni  pubbliche  saranno  occasioni  preziose  per
condividere con le nostre giovani riflessioni sui concetti di
bene comune, ambiente, cultura, futuro e per rafforzare il
legame  tra  le  giovani  generazioni  e  le  comunità  in  cui
vivono”,  dichiara  il  presidente  della  Provincia  di  Chieti
Francesco Menna.

“Il progetto Muri Parlanti – Talking Walls 3.0 non sarebbe
stato possibile senza il sostegno di Unione Province Italiane
che ha accolto la nostra iniziativa nell’ambito di Azione
Province  Giovani,  finanziandola  attraverso  il  dipartimento
delle Politiche giovanili della Presidenza del Consiglio dei
ministri. Un particolare ringraziamento va alle dirigenti e ai
docenti  degli  istituti  scolastici  coinvolti  e  ai  preziosi
partner del progetto: tutti loro hanno contribuito a rendere
concreta questa iniziativa straordinaria per gli oltre cento
giovani, veri protagonisti di creatività e arte urbana nella
Provincia di Chieti”, sottolinea il consigliere delegato alle
politiche giovanili Davide Caporale.

Informazioni su “Muri Parlanti – Talking Walls 3.0”

Il  progetto  “Muri  Parlanti  –  Talking  Walls  3.0”  è
un’iniziativa di street art che coinvolge oltre 100 giovani
artisti delle scuole della Provincia di Chieti. Il programma
promuove l’arte urbana come mezzo di espressione e inclusione
sociale, permettendo ai giovani di trasformare le pareti delle
scuole in opere d’arte significative. Il progetto è stato
promosso  nell’ambito  di  Azione  Province  Giovani  di  Unione
Province  Italiane  e  finanziato  dal  dipartimento  delle
Politiche  giovanili  della  Presidenza  del  Consiglio  dei
Ministri. Sono state realizzati interventi di street-art nelle
scuole superiori Itc De Sterlich Chieti, Liceo scientifico
Galilei Lanciano, Polo liceale Pantini-Pudente Vasto e Liceo
classico  V.Emanuele  II  Lanciano,  oltre  che  lungo  la
ciclopedonale  Via  Verde  Costa  dei  Trabocchi.



Il  video  documentario  di  Muri  Parlanti:
www.youtube.com/watch?v=Y55DgempVJU

Calendario presentazioni pubbliche Muri Parlanti-Talking Walls
3.0

4 ottobre ore 11 – Palestra liceo Scienze Umane via Madonna
dell’Asilo 37 Vasto

12 ottobre ore 11 – Itc De Sterlich via Colonnetta 99 Chieti

18 ottobre ore 11 – Liceo scientifico Galilei via don Minzoni
11 Lanciano

23 ottobre ore 11 – Liceo classico V.Emanuele II via Bologna 8
Lanciano

PREMIO VITO MORETTI 2023 Abbà
Padre
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Al Circolo Aternino di Pescara con Roberto Battestini

Pescara,  21  ottobre  2023.  Autore  di  fumetti  da  più  di
vent’anni, Roberto Battestini è anche il fratello di Paolo e 
Rolando, membri criminali della Banda  Battestini. In questo
volume,  Premio  Vito  Moretti  2023,  Abbà  Padre  della  Neo
Edizioni,  dedicato alla propria saga famigliare,  Battestini
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sviscera il rapporto con il padre, trovando, durante questa
dolorosa ma anche divertente operazione di scavo, segreti e
rivelazioni.  Grazie  all’invito  dell’Intercral  Abruzzo,  il
libro verrà presentato mercoledì 25 ottobre alle ore 18.00
presso il Circolo Aternino a Pescara nell’ambito del ricco
programma  della  Mostra  d’Arte  A.  Rocchi,  Luci  e  colori
d’Abruzzo XXIX edizione, dove forte è il legame tra varie
forme  artistiche  come  pittura,  scultura,  fotografia  e
letteratura.  Modera  la  giornalista  pescarese  Alessandra
Renzetti.

L’evento è patrocinato dall’assessorato alla Cultura per il
Comune di Pescara.

Dopo  l’arresto  e  la  tragica  morte  dei  figli  per  fatti
criminali, il padre di Roberto sembra riversare su di lui,
l’ultimo  figlio  rimasto,  aspettative  e  nevrosi.  Tra  
autolesionismo  e  sensi  di  colpa,  l’autore  racconta  la
relazione difficile con un padre  sfuggente e depresso. Una
relazione contrastata, ricca di colpi di scena, tradimenti e 
flashback in cui anche i banali eventi quotidiani assumono un
valore  simbolico,   talvolta  comico  e  dagli  sviluppi
inaspettati.

Abbà padre è il racconto senza filtri della ricerca del padre
terreno e, non ultimo, della riconciliazione offerta dal padre
Celeste. Riuscirà il protagonista a perdonare il  padre, ormai
vecchio,  e  soprattutto  a  perdonare  sé  stesso,  occupando
finalmente un  posto nel mondo?  Sarà lo stesso autore a
rispondere a questa domanda.

Roberto  Battestini  è  fumettista,  grafico,  disegnatore  e
docente di  lingue straniere. Collabora con le principali
riviste  di  fumetto  italiane.  Suoi  Peluche  sullo  stomaco
(Castelvecchi, 1997); Fratelli (Bottero, 2009), Primo Premio
ad  Arena! di Bologna e nomination al Napoli Comicon; A caro
sangue (001, 2018).



Con Edizioni Dehoniane crea la collana Catecomics. Pubblica
per Editrice Ave una  biografia illustrata di Giovanni Paolo
II e San Francesco. Nel 2009 e nel 2010 vince il Premio Fede a
Strisce a Rimini, nel 2018 vince il Premio Genti d’Abruzzo per
la  sezione fumetto.

IL  MIO  TERRITORIO.  LA  MIA
PASSIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Bocchino (Lega): il 28 ottobre a palazzo d’Avalos il racconto
di 55 mesi di impegno in regione

Vasto, 21 ottobre 2023. “Il mio territorio. La mia passione“:
è questo il titolo che il consigliere regionale della Lega
Sabrina  Bocchino  ha  scelto  per  un  evento-incontro  con  la
cittadinanza incentrato sul racconto di 55 mesi di impegno
all’interno del Consiglio regionale.

Nella Sala Pinacoteca di Palazzo d’Avalos a Vasto, sabato 28
ottobre, a partire dalle ore 18.00, Bocchino ripercorrerà i
momenti  più  significativi  del  suo  mandato  all’Emiciclo,
accendendo  i  riflettori  sulle  tante  cose  fatte  per  dare
risposte concrete alle sollecitazioni del territorio, su un
lavoro continuo ed attento che anche martedì scorso, nella
ultima  seduta  del  Consiglio  regionale,  ha  contribuito
all’approvazione  di  importanti  provvedimenti.
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“Sono felice di incontrare la città e il mio territorio che da
sempre porto nel cuore – spiega il consigliere regionale – mi
confronterò con loro raccontando un viaggio fatto di coerenza
e dedizione, di azione e di visione, ma proveremo anche a
disegnare le tappe del cammino che ci aspetta nei prossimi
cinque  anni  nei  quali,  per  il  buon  lavoro  svolto,  il
Centrodestra coeso legittimamente aspira a governare ancora la
Regione Abruzzo”.

All’evento interverranno, tra gli altri, il presidente della
Regione  Abruzzo,  Marco  Marsilio,  e  il  sottosegretario  al
ministero dell’Agricoltura, della Sovranità alimentare e delle
Foreste, Luigi D’Eramo.

Sabrina Bocchino

Consigliera regionale Lega Abruzzo

UN  INTERO  QUARTIERE  SENZA
ILLUMINAZIONE PUBBLICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Segnalazioni riferite agli uffici e all’assessore competente

Teramo, 21 ottobre 2023. L’Associazione Robin Hood, segnala
che da una settimana manca l’illuminazione pubblica nella zona
tra i due ponti San Ferdinando San Francesco. L’associazione
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precisa  che  l’evento  interessa  due  centraline  dell’e-
distribuzione e che le abitazioni private servite non hanno
avuto la stessa problematica. Tale circostanza determina che
il guasto è sulla rete comunale.

Nella zona interessa, oltre alle abitazioni private, insistono
la  multisala  Smeraldo,  che  per  propria  natura   viene
utilizzata nelle ore serali ed una parte del Parco Fluviale
del Vezzola, che grazie alle temperature miti, vede sia al
mattino che di sera, un utilizzo da parte di  molti cittadini.

Intervenuta informalmente per sollecitare la soluzione, dopo
aver  registrato  da  parte  dei  cittadini  analoghe  attività,
l’associazione  segnala  che  nessuna  risposta  è  stata  data
nonostante le numerose notti trascorse.

Il buio fa paura, specialmente in zone dove l’illuminazione è
garantita  e  di  conseguenza  non  si  è  né  preparati   né
attrezzati.

L’associazione ritiene che una  settimana per un guasto alla
rete di illuminazione pubblica, senza trovare la soluzione, è
un tempo veramente esagerato.

SCÒZZARI  RIDE  ANCORA
finissage della mostra
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023
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CLAP Museum 29 ottobre 2023, ore 18:30, Via Nicola Fabrizi, n.
194

Pescara, 21 ottobre 2023.  Si conclude domenica 29 ottobre, al
CLAP Museum di Pescara, la mostra temporanea “Scòzzari ride
ancora”, un’antologica dedicata a Filippo Scòzzari, promossa e
realizzata  da  Fondazione  Pescarabruzzo  e  CLAP  Museum,  in
collaborazione con Coconino Press, curata dal critico Oscar
Glioti e dal fumettista pescarese Simone Angelini.

Al finissage, dalle ore 18:30, sarà presente l’autore che
prima  incontrerà  il  pubblico  e  poi  darà  vita  ad  una
performance di disegno dal vivo con successivo firmacopie.
Assieme all’artista saranno presenti i curatori della mostra e
il  Presidente  della  Fondazione  Pescarabruzzo,  istituzione
proprietaria del museo, Nicola Mattoscio.

La mostra è un vero e proprio viaggio attraverso le opere a
fumetti  del  più  dirompente  tra  gli  autori  di  quella
formidabile stagione del Fumetto italiano nata nella scena
controculturale  del  ’77  bolognese.  Scrittore,  saggista,
illustratore, ma sempre sperimentatore e innovatore, Scòzzari
ride ancora si dipana attraverso 150 opere originali, tra
racconti a fumetti ed esperienze editoriali. Dal periodo della
Traumfabrik fino ai volumi Lassù no e Il Mar delle Blatte,
passando  per  le  riviste  Cannibale  e  Frigidaire,  l’autore
rivela tutta la sua vena umoristica e dissacrante, multiforme
e lisergica, ancora oggi desiderosa di generare innovazione e
mettere in discussione il suo presente. L’accesso al finissage
nella sala incontri è gratuito mentre il museo è visitabile
con la modalità consueta, biglietto intero 8,00 euro, ridotto
5,00 euro. CLAP Museum Via Nicola Fabrizi, 194 – Pescara Orari



di apertura 10:30 – 13:30 / 16:00 – 20:00 Tel. 085 445 1750
www.clapmuseum.it

NAVE STRANIERA DETENUTA DALLA
CAPITANERIA DI PORTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Carenze sulla sicurezza della navigazione

Ortona, 21 ottobre 2023. Una nave battente bandiera Vanuatu,
uno Stato arcipelago dell’Oceano Pacifico, è stata detenuta
dalla  Capitaneria  di  porto  di  Ortona  per  rilevanti
irregolarità alle norme contenute nelle principali convenzioni
internazionali sul trasporto marittimo.

La  “detenzione”,  vero  e  proprio  “fermo  amministrativo”,  è
stata  disposta  a  seguito  di  un’ispezione  tecnico-operativa
effettuata a bordo da militari del Corpo abilitati ispettori
PSC (Port State Control) della Direzione marittima di Pescara,
nel corso della quale sono state rilevate ben 16 deficienze
documentali,  strutturali  e  sulle  condizioni  di  vita
dell’equipaggio. La nave fermata è una general cargo adibita
al trasporto di cereali, lunga 80 metri e di 2 mila tonnellate
di stazza lorda.

La detenzione è una misura che viene adottata a tutela della
sicurezza della navigazione e dei lavoratori imbarcati sulle
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unità straniere che scalano i porti dei Paesi aderenti al
Memorandum  of  Understanding  di  Parigi,  un  accordo
internazionale che si prefigge l’obiettivo di migliorare gli
standard  di  sicurezza  delle  navi  attraverso  un  sistema
armonizzato  e  condiviso  di  controlli  e  di  sanzioni  che
arrivano  sino  a  prevedere  la  “messa  al  bando”  dai  porti
europei delle unità che non rispettano i parametri minimi di
sicurezza riconosciuti.

Tra  le  deficienze  che  sono  state  rilevate  a  bordo  dal
personale ispettivo della Guardia Costiera, le più rilevanti
concernono  la  scarsa  familiarizzazione  da  parte
dell’equipaggio, composto da marittimi di diverse nazionalità,
con alcune delle procedure di emergenza a bordo, le difficoltà
di comunicazione tra i membri stessi dell’equipaggio, carenze
della documentazione nautica e le non soddisfacenti condizioni
igienico-sanitarie dei locali di vita di bordo.

Il  provvedimento  di  detenzione,  previsto  dalla  Direttiva
2009/16  dell’UE,  recepita  dall’ordinamento  legislativo
italiano con il d.lgs. 53 del 2011, è stato emanato a seguito
di un’ispezione durata circa 8 ore.

La nave detenuta potrà riprendere il suo regolare servizio
solo dopo aver rimediato alle deficienze riscontrate.

LA  TRASFORMAZIONE  DIGITALE
del sistema tributario e le
prospettive di riforma della
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Legge Delega
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Convegno presso l’Aurum (Sala Tosti) – 24 e 25 ottobre 2023

Pescara, 21 ottobre 2023.  Sui complessi problemi legati alla
trasformazione  digitale  del  sistema  tributario  e  sulle
prospettive a medio e lungo termine dettate dalla Legge Delega
per la riforma fiscale, discuteranno per due giorni docenti
universitari,  esperti  e  professionisti  del  settore.
L’occasione sarà il convegno organizzato dall’Università degli
Studi “Gabriele d’Annunzio” di Chieti-Pescara presso la sede
dell’ex-Aurum  (Sala  Tosti)  a  Pescara  il  24  e  25  ottobre
prossimi. L’organizzazione è curata dal Comitato Scientifico
composto  dai  professori  Lorenzo  del  Federico,  Francesco
Montanari,  Caterina  Verrigni  nonché  dalla  dottoressa  Paola
Milioto del Dipartimento di Scienze Giuridiche e Sociali della
“d’Annunzio” diretto dal professor Fabrizio Fornari. I lavori
del convegno saranno aperti il 24 ottobre, alle 9:30 con i
saluti istituzionali del Magnifico Rettore dell’Università “G.
d’Annunzio” di Chieti-Pescara, Liborio Stuppia, dal professor
Fabrizio  Fornari,  Direttore  del  Dipartimento  di  Scienze
giuridiche  e  sociali,  dal  professor  Federico  Briolini,
Coordinatore del Dottorato di ricerca in Scienze Giuridiche
per  la  Sostenibilità,  la  Transizione  ecologica  e
l’Innovazione,  dal  Presidente  dell’  Ordine  dei  Dottori
Commercialisti ed Esperti Contabili di Pescara, Dott. Michele
Di Bartolomeo, dal Presidente dell’ Ordine degli Avvocati di
Pescara,  Avv.  Federico  Squartecchia,  dal  Presidente
dell’Unione Nazionale Giovani dei Dottori Commercialisti ed
Esperti  Contabili  (Sezione  di  Pescara),  Dott.  Fabrizio  De
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Luca,  dal  Presidente  dell’Associazione  Italiana  Giovani
Avvocati (Sezione di Pescara), Avv. Francesco Di Tonto, e dal
prof. Maurizio Logozzo, Presidente dell’Associazione Italiana
dei Professori e degli Studiosi di Diritto Tributario.

<La trasformazione digitale – spiega il professor Fabrizio
Fornari, Direttore del Dipartimento di Scienze Giuridiche e
Sociali della “d’Annunzio” –  permea ormai anche il diritto
tributario  sostanziale  sulla  spinta  che  giunge  dalla
digitalizzazione  dell’economia  e  del  diritto  degli  affari.
Recentemente,  agli  interventi  legislativi,  finora  alquanto
circoscritti, s’è affiancata la strutturale riforma promossa
dalla Legge Delega n. 111/2023, che tende a dare ulteriore
concretezza  alla  digitalizzazione  di  tutti  i  rapporti
tributari.  E’  giunto  quindi  il  momento  di  ragionare  sul
fenomeno, cercando di coniugare profili teorici, evoluzione
legislativa  e  problematiche  applicative  in  un  contesto
sistematico  e  non  più  frammentato  e  contingente.  In  tale
contesto si colloca il nostro convegno che segna una tappa
significativa nel percorso di ricerca che fa capo al progetto
PRIN  2020  “La  digitalizzazione  dell’Amministrazione
finanziaria tra contrasto all’evasione fiscale e tutela dei
diritti dei contribuenti” che vede come Principal Investigator
l’Università di Milano L. Bocconi (Prof. Angelo Contrino) e
come unità di ricerca l’Università di Torino (Prof. Enrico
Marello), l’Università di Genova (Prof. Alberto Marcheselli),
l’Università  di  Napoli  Parthenope  (Prof.  ssa  Loredana
Carpentieri) e l’Università G. d’Annunzio di Chieti – Pescara
(Prof. Francesco Montanari)>.

Maurizio Adezio



SOLIDARIETÀ PER DUE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

[L’altarino che la Meloni ha innalzato a sé stessa ha un po’
stancato … e lasci perdere Dio, Patria, Famiglia]

PoliticaInsieme.com, 21 ottobre 2023.  Sono giustamente molti
coloro  che,  soprattutto  nel  mondo  della  politica  –  e,  in
particolare, le signore, come ovvio che sia – hanno espresso
la loro solidarietà a Giorgia Meloni.

Le questioni private e familiari vanno sempre trattate con
grande e sincero rispetto. E non fa bene mischiarle con la
politica e che a farlo siano per primi proprio i diretti
interessati che hanno responsabilità pubbliche.

Ma il povero Giambruno?

Non merita anche lui qualche attestato di solidarietà?

Non dev’essere stato facile, poverino, vivere per tanti anni a
fianco  e  nell’ombra  di  una  donna  di  pietra,  come  Giorgia
Meloni afferma d’essere.

Francamente questo altarino che la Meloni ha innalzato a sé
stessa e che quotidianamente incensa ha un po’ stancato. Della
storia dell’under-dog ed ora addirittura della donna di pietra
che nulla scalfisce cominciamo ad averne le tasche piene.

Il problema della Meloni è Giorgia. Se vuole durare scenda
dall’Olimpo. Questa presunzione di superiorità che traspare
dalla narrazione che fa di sé stessa è il suo effettivo punto
debole.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/21/solidarieta-per-due/


E lasci perdere Dio, Patria, Famiglia.

Solidarietà per due

LA  FILCAMS  CGIL  ABRUZZO
MOLISE IN PIAZZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Con le lavoratrici ed i lavoratori della Giustizia

Pescara, 21 ottobre 2023. Il giorno 23 Ottobre dalle 10.00
alle 13.00 come Filcams Cgil Abruzzo Molise saremo davanti al
tribunale di Pescara insieme alle lavoratrici ed ai lavoratori
dell’appalto  della  Giustizia,  nello  specifico  i  Fonici,  i
trascrittori e gli stenotipisti, per rompere il silenzio che
da  troppo  tempo  aleggia  sul  loro  servizio  e  soprattutto
sull’instabilità lavorativa che da troppi anni vivono, nel
disinteresse delle aziende e del Ministero della Giustizia.

Parliamo  delle  lavoratrici  e  dei  lavoratori  in  appalto
all’interno  dei  tribunali,  che  gestiscono  il  servizio  di
documentazione degli atti processuali, a cui viene applicato
però  il  contratto  nazionale  dei  servizi  di  pulizia  e
multiservizi,  che  non  rappresenta  in  alcun  modo  le  loro
professionalità. Lavoratori invisibili, che svolgono il loro
lavoro  dietro  le  quinte,  ma  che  risultano  indispensabili

https://www.politicainsieme.com/solidarieta-per-due/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/21/la-filcams-cgil-abruzzo-molise-in-piazza/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/21/la-filcams-cgil-abruzzo-molise-in-piazza/


svolgendo  con  competenza  un  servizio  fondamentale  per  il
funzionamento  del  sistema  giudiziario.  Lavoratrici  e
lavoratori in stato di agitazione da luglio, che chiedono
semplicemente risposte e certezze sul loro futuro, a seguito
soprattutto  di  alcuni  provvedimenti  legati  alla  riforma
Cartabia, che hanno generato allarme rispetto al loro futuro
occupazionale. Nella riforma si parla infatti di percorsi di
formazione per mansioni analoghe a quelle che loro svolgono,
destinati però a figure assunte direttamente dal Ministero
della Giustizia, tagliando sostanzialmente fuori migliaia di
lavoratori a livello nazionale.

Diverse sono state le richieste di chiarimenti al Ministro
Nordio da parte della Filcams Cgil, che hanno visto però un
totale  disinteresse,  stesso  disinteresse  mostrato  dalle
aziende. Per questo si è deciso di proclamare lo stato di
agitazione su tutto il territorio nazionale. Solo oggi dopo
mesi il Ministro ha accettato di incontrare le Organizzazioni
Sindacali e si è aperto un tavolo di confronto per comprendere
effettivamente  quali  cambiamenti  introdurrà  per  questi
lavoratori la riforma Cartabia.

Questo però non ci basta. Chiediamo di non essere mai più
invisibili. Per questo vogliamo rompere il silenzio, rendendo
pubblica la nostra vertenza e interessando anche i Presidenti
dei Tribunali della nostra regione, a cui abbiamo chiesto
l’incontro e che lunedì a seguito del sit in incontreremo. Per
far sì che vengano date risposte immediate a questi lavoratori
che attendono da mesi di sapere quale sarà il loro futuro.
Continuiamo  a  chiedere  con  forza,  come  Filcams  Cgil,  un
contratto nazionale che riconosca le figure professionali e
che garantisca un trattamento economico adeguato, chiediamo
stabilità lavorativa anche attraverso corsi di formazione per
acquisire nuove competenze, aumentando le specificità e di
conseguenza la qualità del servizio.

Per tutto questo come Filcams Cgil Abruzzo Molise, saremo
lunedì  23  ottobre  alle  ore  10.00  davanti  al  tribunale  di



Pescara. Perché nessuno sia mai più invisibile!

Filcams Cgil Abruzzo Molise

CONTRASTARE  LA  SPECULAZIONE
SUL NOSTRO MARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Di  Muzio  e  Gall  (PD)  o:  restituendo  chiarezza  al  quadro
normativo

Francavilla al Mare, 21 ottobre 2023. Gli ultimi provvedimenti
approvati in Consiglio sono uno primo passo importante per
salvaguardare  il  territorio.  Al  Sindaco  e  alla  Giunta  il
Partito  Democratico  chiede  di  portare  in  Consiglio  con
velocità i provvedimenti quadro. Non accettiamo lezioni dal
Centro Destra

Nell’ultimo  consiglio  comunale  sono  stati  approvati  dei
provvedimenti  importanti  per  ridefinire  i  parametri  di
sviluppo del territorio, carente di standard; quindi, di spazi
destinati ai servizi pubblici, ampliando la zona in cui non è
più possibile applicare i bonus volumetrici e impedendo lo
spostamento di volumi dalle zone agricole alla zona costiera.

“È un primo passo di questa amministrazione in materia di
urbanistica  che  abbiamo  votato  convintamente,  rispetto  al
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quale ci aspettiamo che seguano con velocità i provvedimenti
quadro che il nostro Partito ha chiesto da tempo e nello
specifico la modifica delle Norme Tecniche Attuative della
zona  costiera  e  la  contestuale  approvazione  del  nuovo
Regolamento  Edilizio.  Restituendo  chiarezza  al  quadro
normativo  volgiamo  contrastare  la  speculazione  sul  nostro
mare” commenta il Capo Gruppo del Partito Democratico Mirko Di
Muzio

“Non  accettiamo  lezioni  dal  centro  destra  prosegue  il
Consigliere Mario Gallo. Abbiamo assistito ad un tentativo di
reprimenda in Consiglio Comunale da chi siede dalla parte
politica complice di una totale assenza di programmazione e di
governo  del  territorio,  che  ha  consentito  la  costruzione
dell’ecomostro e diverse altre strutture sulla costa ed ha la
paternità dell’ultima legge urbanistica regionale che consente
di far atterrare volumi dalle zone agricole al mare, che in
consiglio comunale abbiamo fermato. La nostra priorità in tema
di programmazione e governo del territorio è da sempre quella
dello sviluppo sostenibile e che la logica del cemento non
prevalga sulla messa in sicurezza del territorio”

“IL PD ha chiesto in questi primi due anni di amministrazione
di poter avere strumenti adeguati di programmazione e governo
del territorio. Un percorso che abbia come punto di caduta la
modifica di tutte le Norme Tecniche Attuative e del PRG, con
una riflessione ampia sulla destinazione urbanista di molte
zone della nostra città. L’incarico ai professionisti è stato
dato un anno fa, ora ci aspettiamo di trovare sotto l’albero
almeno  i  provvedimenti  relativi  alla  zona  costiera  per
chiudere  definitivamente  il  capitolo  che  vede  la
trasformazione di villini in palazzi” Conclude Di Muzio



EMERGENZA CINGHIALI A ROMA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Appello urgente per salvare vite

Roma, 21 ottobre 2023. L’Associazione Animalisti Italiani si
rivolge alle forze dell’ordine, al sindaco di Roma e alle
istituzioni italiane in merito alla preoccupante situazione
riguardante la cattiva gestione dei cinghiali. In particolare,
da  oltre  2  settimane,  nella  zona  del  Quadraro  a  Roma  si
trovano in via Selinunte 85 in un’area verde, in pieno centro
abitato, a fianco ad un campetto sportivo 4 cinghiali adulti,
di cui uno in stato di presunto malessere. La zona è quindi
quella che si sviluppa tra il quartiere e la propaggine più
periferica del parco di Tor Fiscale:  luogo ad alta densità
abitativa ricco di aree verdi e parchi pubblici, tra i quali
quello degli Acquedotti.

Uno dei cinghiali che si trovano nella zona del Quadraro

Una cittadina ha segnalato più volte la situazione, scrivendo
anche alla nostra Associazione, a cui è seguito un sopralluogo
delle forze dell’ordine, ma non la risoluzione della vicenda
né tantomeno un controllo relativo alla salute del povero
animale.  L’Associazione  Animalisti  Italiani  chiede  un
intervento immediato per mettere in sicurezza questi ungulati.

Il  Presidente  dell’Associazione  Animalisti  Italiani  Onlus,
Walter Caporale, dichiara: “Sappiamo bene che fine faranno gli
animali, se non uccisi direttamente, verranno catturati per
diventare carne da macello. Protestiamo ancora una volta e
ricordiamo  che  i  metodi  cruenti  non  sono  la  soluzione.
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Lanciamo  una  sfida  di  civiltà  al  sindaco  di  Roma  e  alle
istituzioni  italiane:  ponete  fine  al  teatrino  sulla  pelle
degli  animali  che  continua  da  decenni,  iniziando  con  le
sterilizzazioni attraverso i vaccini immunocontraccettivi. Se
l’obiettivo  non  è  alimentare  la  filiera  della  carne  di
cinghiale  e  gli  introiti  per  questo  settore,  si  provveda
realmente a salvaguardare la specie. Il 2022 si è chiuso con
l’approvazione dell’emendamento ‘caccia selvaggia’ che porta
solo la deregulation venatoria e guerra a questi ungulati che
tenderanno a riprodursi ancora di più”.

Un vaccino come il Gonacon, sperimentato negli Stati Uniti e
in Europa nel Regno Unito con ottimi risultati, blocca la
riproduzione degli ungulati per un periodo che può arrivare a
6 anni con una singola dose. Eppure, in Italia viene ignorato.
Se non si vuole continuare con lo stanziamento di indennizzi e
contributi per la prevenzione dei danni provocati dalla fauna
selvatica  all’agricoltura,  basterebbe  iniziare  con  il  buon
senso:  se  le  uccisioni,  come  mostra  la  scienza,  portano
all’aumento  delle  riproduzioni,  sarebbe  sufficiente
pianificare le sterilizzazioni ad ampio raggio, affiancandole
a  strategie  come  l’uso  di  dissuasori  sonori,  luminosi  e
olfattivi  per  tenere  lontani  gli  animali  dalle  aree
urbanizzate, gestire meglio i rifiuti nelle città e contenere
l’antropizzazione  eccessiva,  evitando  di  sottrarre  altro
habitat naturale alle specie selvatiche.

L’Associazione  Animalisti  Italiani  esprime  la  sua
preoccupazione per il benessere degli animali coinvolti in
queste operazioni. Il ricorso alla cattura e all’uccisione dei
cinghiali non solo è disumano ma si dimostra inefficace nel
lungo  termine.  Le  sterilizzazioni  attraverso  vaccini
immunocontraccettivi  come  il  Gonacon  rappresentano  una
soluzione più etica ed efficace, che permette di controllare
la popolazione di cinghiali senza ricorrere alla violenza.

Chiediamo al sindaco di Roma e alle istituzioni italiane di
considerare  seriamente  l’adozione  di  queste  alternative



sostenibili per gestire la presenza dei cinghiali in città. È
giunto il momento di porre fine alla sofferenza degli animali
e di adottare approcci più responsabili ed ecologici per la
coesistenza tra l’uomo e la fauna selvatica. L’Associazione
Animalisti Italiani è pronta a collaborare con le autorità per
trovare soluzioni che rispettino la vita e la dignità di tutte
le creature coinvolte.

Associazione Animalisti Italiani

IL MARE A TAVOLA un cooking
show
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Il Flag Costa di Pescara propone per rivivere sapori e profumi
della tradizione marinara abruzzese

Pescara, 20 ottobre 2023. Domani, sabato 21 ottobre, alle ore
18:00, il Flag Costa di Pescara apre le porte della sua sede,
in via Paolucci, per un cooking show dal titolo Il mare a
tavola,  organizzato  insieme  all’Accademia  della  Cucina
Teramana e con la collaborazione della Confesercenti Pescara e
della Cantina Bosco.

È  l’occasione  per  un  ritorno  sensoriale  alle  tradizioni
locali, grazie alle mani del presidente del Flag Costa di
Pescara Claudio Lattanzio, che realizzerà un piatto di tipici
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spaghetti alle vongole, e alle arti culinarie di Noemi Pica,
dell’Accademia  della  Cucina  Teramana,  che  preparerà  un
brodetto di pesce.

L’assaggio dei piatti sarà accompagnato dai vini della Cantina
Bosco,  partner  dell’iniziativa,  scelti  e  illustrati
sapientemente  dalla  sommelier  Anna  Ricciutelli.

Il Flag Costa di Pescara lavora da sempre in quei luoghi in
cui l’attività di pesca ha rappresentato per lungo tempo il
centro  dell’economia  locale,  con  l’obiettivo  di  creare
un’offerta turistica tematica che ne restituisca il valore
storico,  il  ruolo  e  la  valenza  economico-sociale,  per
valorizzare questo grande patrimonio culturale in una chiave
turistica ed economica innovativa per la città.

“Questo cooking show – spiega Lattanzio – rientra esattamente
nella strategia di sviluppo del Flag Costa di Pescara, che va
nella  direzione  di  promuovere  il  pescato  locale  e  la
consumazione  di  prodotti  ittici  a  miglio  zero,  facendoli
conoscere a un pubblico sempre più ampio anche attraverso
iniziative del genere.”

Noemi Pica dà un’immagine precisa dell’Accademia della Cucina
Teramana, un gruppo che “ha più di 10 anni e oltre 80.000
membri”  –  e  aggiunge  –  “Siamo  tutti  cuochi  casalinghi  e
proponiamo  sempre  piatti  tipici  della  provincia  e  della
regione.  Il  nostro  scopo  è  quello  di  custodire  queste
tradizioni all’interno delle nostre famiglie e in quelle di
quanti ci seguono, per mantenere vivi i ricordi dell’infanzia
di  ognuno  di  noi  attraverso  i  profumi  dei  piatti  della
domenica.”



ORFANI SPECIALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Il  Centro  Studi  Sociali  di  Scerne  di  Pineto  propone  un
seminario per aiutare i minori e le famiglie affidatarie a
superare il trauma

Scerne  di  Pineto,  20  ottobre  2023.  Dopo  il  trauma  del
femminicidio, gli ostacoli che impediscono agli orfani e alle
famiglie affidatarie il recupero della serenità sono davvero
tanti.

La loro natura è multiforme: psicologica, giuridica, sociale
ed  economica.  Per  questo  motivo  il  Centro  Studi  Sociali
sull’Infanzia  e  l’Adolescenza  “don  Silvio  De  Annuntiis”
organizza il seminario in presenza “LA PRESA IN CARICO DEI
MINORI  ORFANI  DI  FEMMINICIDIO.  Aspetti  psicologici,
assistenziali e legali” che si terrà nella sua sede di Scerne
di Pineto il prossimo martedì 21 novembre 2023 dalle 10:00
alle 17:00.

Il programma del seminario prevede l’avvicendarsi di figure di
spicco  del  panaroma  nazionale  ed  internazionale  quali  la
Dr.ssa  Maria  Grazia  FOSCHINO  BARBARO,  psicologa
psicoterapeuta,  referente  del  gruppo  di  lavoro  per  la
governance  della  rete  dei  servizi  contro  la  violenza
all’infanzia della Regione Puglia, l’ Avv. Antonio VANORE,
Cassazionista,  Counselor,  Coach,  la  Dr.ssa  Palma  MENNA,
psicologa,  psicoterapeuta,  docente  di  Psicologia  dello
Sviluppo  presso  l’Università  Lumsa  di  Roma,  referente  per
azioni di accompagnamento psicosociale per il Progetto Respiro
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presso la Cooperativa Irene 95 e la Dr.ssa Myriam CARANZANO,
pediatra, già Direttrice Fondazione Aiuto Sostegno Protezione
dell’Infanzia (ASPI), già membro del Board de International
Society Prevention Child Abuse and Neglect (ISPCAN).

A loro il compito di guidare i partecipanti in un viaggio di
approfondimento ed esplorazione su temi quali: la presa in
carico  del  minore  orfano  di  femminicidio,  gli  strumenti
normativi e gli aspetti legali dell’assistenza, il sostegno
delle famiglie affidatarie, la prevenzione della violenza sui
bambini.

Il corso prevede 6 Crediti ECM per i professionisti sanitari.
Per  gli  assistenti  sociali  sono  stati  richiesti  crediti
formativi  e  per  il  personale  scolastico  la  frequenza  del
Seminario consente l’esonero dal servizio nei limiti previsti
dalla normativa vigente. Per gli insegnanti di ruolo è inoltre
possibile utilizzare la Carta del Docente per la formazione
obbligatoria.

A  DECLINARE  IL  RESPIRO  DEL
TEMPO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Presentazione del libro di Anna Maria Giancarli. Fondazione
Pescarabruzzo – Corso Umberto I,  domani,  sabato 21 ottobre,
ore 16:30
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Pescara, 20 ottobre 2023. Sabato 21 ottobre, alle ore 16.30,
nella sede della Fondazione Pescarabruzzo, in Corso Umberto I
a Pescara, nell’ambito della VI edizione di “Dannunziana” sarà
presentato il nuovo libro di Anna Maria Giancarli “A declinare
il respiro del tempo”. Il volume, pubblicato dalle Edizioni
Mondo  Nuovo,  rientra  nella  collana  di  poesia  Liminaria,
diretta da Massimo Pamio.

A dialogare con l’autrice , il giornalista Simone Gambacorta.

Scrive Dacia Maraini nella testimonianza che apre il libro:
“Conosco Anna Maria Giancarli da tanti anni. E ho letto via
via  le  sue  poesie  che  prendevano  corpo,  si  nascondevano
durante  il  terremoto  e  poi  tornavano  a  fiorire  nella
ricostruzione e nella rinascita della sua città. Riconosco nel
ritmo delle sue parole un cuore abruzzese, anzi aquilano, di
roccia e di nuvole. Amarezze e dolcezze che si inseguono e si
compensano”.

Nella prefazione al libro, Elio Pecora scrive, fra le altre
cose, che “un sogno di bene e di armonia occupa la scrittura
poetica  di  Anna  Maria  Giancarli”  e  che  “questo  libro  si
consegna come esito di un cammino interiore e come mappa per
seguitare facendosi guida e maestro”.

L’autrice

Anna Maria Giancarli è nata a Roma e vive all’Aquila. Dopo una
intensa attività politica, si è dedicata completamente alla
scrittura, soprattutto poetica, e alla sua diffusione. Docente
di scuola media, ha ricoperto diversi incarichi in istituzioni
culturali. È presidente dell’Associazione culturale “Itinerari
Armonici”, con la quale realizza iniziative multimediali, tra
cui  Poetronics  (Poesia  elettronica;  17  edizioni)  e
lapoesiamanifesta! (Giornata mondiale della poesia, 21 marzo).
Ha  curato  per  la  casa  editrice  Tracce  di  Pescara  la
prestigiosa collana “Segni del suono”. Fondatrice e membro
della giuria del Premio Letterario Internazionale di poesia



“Città dell’Aquila” (alla sua XXIII edizione; intitolato alla
scrittrice aquilana Laudomia Bonanni, per la quale ha curato
la pubblicazione del volume Elzeviri nel 2007) e del Premio
Letterario Nazionale “Scriveredonna” (alla XXVII edizione), è
stata membro della giuria del Premio Penne; collabora con
prestigiose riviste e centri culturali. Ha pubblicato dodici
libri di poesia e due antologie di suoi testi tradotti nelle
lingue romena e spagnola. Ha scritto numerosi saggi critici su
raccolte  di  poesia  di  altre  autrici  e  altri  autori  e  su
questioni letterarie. Suoi testi sono stati tradotti nelle
lingue  serba,  inglese  e  russa.  Ha  curato  nel  2007  la
pubblicazione dell’antologia La poesia femminile in Italia per
le edizioni Tracce di Pescara; nel 2010 dell’antologia La
parola che ricostruisce – poeti italiani per L’Aquila, sempre
per le edizioni Tracce di Pescara; nel 2012 dell’antologia La
poesia  luogo  delle  differenze,  per  le  edizioni  Marcus  di
Napoli; nel 2013 delle Ballate di Edoardo Sanguineti, per le
edizioni  Tracce  di  Pescara;  nel  2017  dell’antologia  al
femminile Lingua di terra e di luna, per le edizioni Robin di
Roma; nel 2019 La parola che ricostruisce – poeti italiani per
L’Aquila a dieci anni dal terremoto, per Bertoni editore di
Perugia. Presente in numerosissime antologie, in quotidiani e
trasmissioni  radiofoniche  (tra  cui  «Zapping»  Rai  Radio1,
«Raitre  Suite»,  «Rai  teche»),  in  riviste  nazionali,  con
recensioni  dei  più  autorevoli  critici  e  scrittori
contemporanei.  Ha  partecipato  a  numerosi  reading,  letture
pubbliche, importanti manifestazioni e festival nazionali ed
europei.  Ha  ottenuto  numerosi  premi  e  riconoscimenti
nazionali.  Suoi  testi  poetici  sono  stati  utilizzati  per
composizioni musicali, eseguite più volte in pubblico.



SICUREZZA  360:  VERSO  UNA
CULTURA CONDIVISA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Approccio alla sicurezza: la scuola, l’INAIL, l’Ispettorato
del Lavoro e i Maestri del Lavoro. Maestri del Lavoro di
Chieti presentano un nuovo progetto

Chieti, 20 ottobre 2023. Il 16 ottobre 2023 nel Museo D’Arte
“Costantino Barbella” di Chieti, si è svolta la presentazione
del programma di Testimonianza formativa 2023-2024 dei Maestri
del  Lavoro  del  Consolato  provinciale  di  Chieti.  Con
l’occasione  è  stato  esposto  il  progetto  pilota  denominato
“Sicurezza 360: Verso una cultura condivisa.

Approccio alla sicurezza: la scuola, l’INAIL, l’Ispettorato
del Lavoro e i Maestri del Lavoro” All’evento, tenutosi nella
prestigiosa  Sala  Conferenze,  hanno  partecipato  le  autorità
pubbliche quali, Diego Ferrara – Sindaco di Chieti, Valentina
Italiani – Vicario del Prefetto, Giuliano Bocchia – Dirigente
Tecnico  Ufficio  Scolastico  Abruzzo,  Marisa  D’Amario  –
Direttore  INAIL,  Fabiana  Verzilli  –  Resp.  Vigilanza
Ispettorato  Territoriale  del  Lavoro  CH-PE,  la  partecipe
rappresentanza dei dirigenti dei Licei e Istituti scolatisi di
Chieti accompagnati da una nutrita rappresentanza di studenti
ed  i  Mastri  del  Lavoro,  espositori  della  documentazione
formativa.

L’introduzione al programma del progetto è stata avviata dal
Console dei Maestri del Lavoro di Chieti al quale si sono
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aggiunte  le  testimonianze  istituzionali,  con  espresse
citazioni,  tra  cui  il  Sindaco  Diego  Ferrara  evidenziando
l’occasione formativa come l’opportunità di riscoprire L’Etica
del Lavoro per incoraggiamento verso i giovani ad una crescita
consapevole. Giuliano Bocchia ha ribadito, sempre a favore dei
giovani studenti, il vantaggio del “Fare il bene Etico” e che
la scuola non è un mondo a parte bensì inclusiva nei progetti
di sviluppo che li vedono protagonisti.

Valentina Italiani, invece, ha rinnovato l’attenta volontà ed
il sostegno della Prefettura di Chieti al coordinamento del
progetto pilota sulla sicurezza. Marisa D’Amario ha esposto i
numeri statistici dell’INAIL e le motivazioni determinanti al
settore  della  prevenzione  nei  contributi  in  atto  nella
formazione.

Fabiana  Verzilli  intravede  nel  progetto  l’occasione  di
diffondere i valori della legalità tenuto conto che il primo
fattore di sicurezza è il comportamento di ognuno. Sono state
confermate, quindi, le unanimi sensazioni motivazionali intese
nel contributo illustrato dai Maestri del Lavoro, presenti
all’avvenimento, alle istituzioni locali ed anche a nome di
tutte  le  Maestre  e  Maestri  del  Lavoro  della  Provincia  di
Chieti,  per  l’imminente  sviluppo  pratico-operativo  del
cronoprogramma  lavori  della  testimonianza  formativa  in
coordinamento con gli istituti scolastici aderenti.

La testimonianza formativa proposta dai Maestri del Lavoro
riguarda i seguenti argomenti:

–              Perché studiare ed acquisire conoscenza?

–              Fare una presentazione, come essere efficaci?

–              Rôle Play: Come funziona l’azienda?

–              Tutela Ambientale

–              Il Lavoro, l’esempio e l’esperienza del Maestro



del Lavoro

–              Tutela della Sicurezza e Salute sul Luogo di
Lavoro

–              Cyber Security

–              Cyber Bullismo

–              Curriculum Vitae

–              Le biotecnologie secondo l’esperienza del
Maestro del Lavoro

–              Meritocrazia

AFFIDATA  LA  GESTIONE  DELLA
PISCINA  comunale  di
Guardiagrele
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Concluso l’affidamento del bando per la gestione dell’impianto
della piscina comunale di Guardiagrele

Guardiagrele,  20  ottobre  2023.  Aggiudicataria  la  Società
3DWELLNESS S.R.L., che, secondo quanto stabilito dalla gara di
affidamento, avrà in gestione la struttura per una durata di
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25 anni con l’obbligo di realizzare un impianto fotovoltaico
per  l’approvvigionamento  semi-autonomo  dell’energia,
abbattendo così i costi necessari al funzionamento, del costo
di € 350.000, realizzato con il finanziamento della Regione
Abruzzo concesso al Comune di Guardiagrele.

Nei prossimi giorni si concluderà anche l’iter burocratico per
l’aggiudicazione definitiva con la firma del contratto. Una
gestione che prevede una piscina fruibile ed accessibile a
tutti, quella della Società aggiudicatrice, con la proposta di
concepire diverse fasce orarie ed attività che tengano conto
non solo delle categorie agonistiche, ma anche di famiglie,
bambini, anziani e soggetti con disabilità, mediante attività
di inserimento e propedeutica al nuoto, tali da coinvolgere
tutte le fasce di età dai bambini agli adulti, garantendo
anche attività di tipo riabilitativo.

“Finalmente, dopo un lungo periodo di stallo causato dalla
Pandemia, oltre al fortissimo aumento dei costi dell’energia,
che  ha  portato  la  precedente  gestione  ad  interrompere  le
attività, la piscina Comunale torna a fornire un servizio
essenziale  alla  Città”  afferma  con  soddisfazione  il  primo
cittadino  Donatello  di  Prinzio,  proseguendo:  “abbiamo
sfruttato il periodo di chiusura per svolgere alcuni lavori di
manutenzione necessari e per realizzare la sostituzione degli
infissi dei locali spogliatoio, così da continuare verso il
completo efficientamento energetico, abbattendo così i costi
di  gestione  della  struttura  e  riconsegnarla  non  solo  più
funzionale, ma anche più accogliente. Nei prossimi giorni si
proseguirà con l’incontro con tutti i soggetti coinvolti per
redigere  il  cronoprogramma  delle  attività  necessarie  al
ripristino  della  piscina  e  quindi  alla  riapertura,  che
certamente richiederà del tempo, ma siamo certi non deluderà
le aspettative”.



LA  SIECO  IN  VIAGGIO  verso
Porto Viro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Archiviata la sconfitta contro Siena, subita nella prima di
campionato, la Sieco Service Ortona si è preparata durante la
settimana per la nuova sfida che l’attende a Porto Viro.

Ortona, 20 ottobre 2023. C’è grande attesa nella cittadina
della provincia di Rovigo per quella che sarà effettivamente
la prima di campionato. La Delta Group Porto Viro ha infatti
visto  rimandata  la  sua  gara  di  esordio,  contro  la  Consar
Ravenna,  al  15  di  Novembre.  La  partita  con  gli  ortonesi
rappresenta  quindi  sia  l’esordio  in  campionato  che  quello
davanti al proprio pubblico.

«Ci attende ancora una gara difficile», annuncia Coach Nunzio
Lanci, «ma quale non lo è? Il nostro compito, come al solito è
allenarci al meglio delle nostre possibilità e in settimana
abbiamo avuto modo di limare quegli spigoli pericolosi emersi
contro  Siena.  Siamo  un  buon  gruppo  e  con  la  giusta
concentrazione  e  consapevolezza  del  nostro  valore,  sono
convinto che riusciremo a fare bene»

In effetti, la squadra del Porto Viro è ben strutturata e
vanta  atleti  di  indubbio  spessore  ed  esperienza,  come  il
palleggiatore  Garnica  e  lo  schiacciatore  Bellei,  solo  per
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citarne un paio. Una menzione speciale va a Felice Sette che,
con  la  maglia  di  Ortona  nella  stagione  2020/2021,  ha
dimostrato  tutto  il  suo  valore.

Scorrendo  gli  annali,  notiamo  un  perfetto  equilibrio  nei
precedenti  tra  le  due  squadre.  Ci  sono  stati  solo  due
confronti, nella stagione 2021/2022. All’andata Porto Viro si
impose con un 3-1, mentre al ritorno la Sieco, giocando in
casa, ottenne una vittoria con lo stesso risultato.

Nessuna variazione di orario per questa gara, con fischio di
inizio  previsto  alle  ore  18  di  domenica  22  ottobre.
Arbitreranno i signori Salemi Matteo(Modena) e Scotti Paolo
(Sospiro – Cremona).

Ricordiamo  che  sarà  possibile  seguire  gratuitamente  la
partita, registrandosi al sito VolleyBallWorld, e poi seguire
il  link  della  gara
(https://tv.volleyballworld.com/live/251959).

PRIMA  PARTITA  DI  VOLLEY
FEMMINILE  al  Pala  Colle
dell’Ara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

L’assessore  Pantalone  e  l’allenatore  Mancini:  “Una  sfida
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importante che assicura anche luoghi certi per allenamenti e
attività”

Chieti, 20 ottobre 2023. Grande attesa per domani, sabato 21
ottobre, per la partita delle ragazze della Pallavolo Chieti
1996 che si batteranno contro il Vasto per la prima sfida di
campionato Serie D girone B, che si terrà all’interno del Pala
Colle dell’Ara a partire dalle ore 17.

“Sono lieto e soddisfatto che questa importante partita di
inizio si svolga al Pala Colle dell’Ara – dichiara l’assessore
allo Sport Manuel Pantalone – . Con gli uffici, ma soprattutto
con le associazioni e le scuole abbiamo lavorato sodo perché
una  problematica  annosa  potesse  essere  affrontata  con  una
soluzione  vincente  e,  soprattutto  perché  le  associazioni
sportive come questa potessero avere un luogo certo e una
procedura trasparente per chiedere e ottenere un luogo dove
svolgere allenamenti e partite. Con la Pallavolo Chieti 1996,
siamo riusciti a risolvere, inserendo il Campionato femminile
nel Pala Colle dell’Ara e facilitando il ritorno all’interno
degli allenamenti delle giovanili. Questo è un fatto concreto,
documentato  da  atti  e  procedure  a  norma  ed  è  l’ennesima
riprova  che  stiamo  ottimizzando  l’impiantistica  cittadina,
riuscendo  anche  a  rispondere  alle  istanze  che  ci  avevano
sollevato le associazioni stesse per rimanere a promuovere
l’attività sportiva nella nostra città. Questo conferma la
bontà della nostra politica di messa a sistema del patrimonio
strutturale attraverso la gestione indiretta, visto che gli
esempi  finora  messi  in  campo  funzionano  perché  fanno
coesistere la sostenibilità della gestione per il Comune, in
questo  momento  imprescindibile  per  via  del  dissesto,  ma
rendendo interpreti le associazioni sportive cittadine che dal
primo giorno di governo abbiamo sempre coinvolto e le scuole,
che potranno avere benefici dalla gestione delle palestre”.

“Sarà  una  partita  importante,  perché  pone  fine  al  lungo
peregrinare delle associazioni da un luogo all’altro – così
Andrea Mancini allenatore della Pallavolo Chieti 1996 – . Il



nuovo modello di gestione è sicuramente più funzionale per la
pallavolo che è riuscita a ottenere non solo le palestre di
cui  oggi  usufruisce,  ma  anche  luoghi  dove  poter  ospitare
squadre e sfide, come accadrà domani al Colle dell’Ara. Questo
per oggi e per gli anni a venire, grazie all’affidamento della
gestione delle palestre alle scuole, riusciremo ad avere un
luogo dove fare allenare i bambini che vogliono fare pallavolo
con noi. Abbiamo infatti in questi giorni abbiamo ottenuto le
chiavi del 4 circolo e dalla settimana prossima inizieremo a
usare la palestra della scuola media Ortiz e Mezzanotte con
tutti i gruppi. Siamo soddisfatti perché con questo modello di
gestione affidato alle scuole abbiamo firmato i contratti che
ci consentiranno di rientrare già da settembre 2024, senza
vagare assicurando le attività e le competizioni”.

CONFERENZA  PROVINCIALE  DI
ASSORUP
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

A Pescara per ribadire con forza i suoi principi cardine.
All’evento hanno presenziato gli Onorevoli Guerino Testa e
Luciano D’Alfonso

Pescara,  20  ottobre  2023.  Un’altra  grande  iniziativa  di
ASSORUP  che  oggi  a  Pescara  ha  organizzato  la  sua  terza
Conferenza  Provinciale.  All’interno  della  sede  del  Comune
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della città abruzzese, l’Associazione ha ribadito con forza
tutti i suoi principi cardine e molto di più, alla presenza
anche dei Deputati Onorevoli Testa e D’Alfonso.

L’incontro è stato introdotto dalla Dott.ssa Marianna Cilli,
la quale ha ribadito l’importanza di portare avanti percorsi
formativi  specifici,  in  virtù  dell’importanza  e  della
complessità della funzione del RUP. Forse è maturo il tempo di
immaginare  un  albo  nazionale.  Il  Dott.  Libero  Cafaro,
Direttore Commerciale ICOVER, ha poi raccontato l’esperienza
del supporto alla verifica dei progetti che avviene sulla base
di troppe norme.

Una riflessione importante che lascia più di un dubbio sul
ruolo  del  verificatore:  è  una  risorsa  o  rappresenta  un
ulteriore muro della burocrazia che il RUP deve valicare?

Nella sua riflessione, l’Onorevole Guerino Testa (Commissione
Finanze Camera dei deputati), ha voluto esprimere tutto il suo
sostegno ad ASSORUP: “Immagino un’azione concreta in tempi
brevi per un’audizione parlamentare che consenta di affrontare
più nel dettaglio i problemi dei RUP”.

L’audizione  promessa  dall’Onorevole  Testa  e  per  la  quale
l’Avv.  Ricciardi,  Presidente  di  ASSORUP,  ha  chiesto  di
interrogare l’ANAC sul numero effettivo dei RUP presenti in
Italia, vuole essere un passaggio essenziale per il calcolo
degli incentivi.

L’Onorevole Luciano D’Alfonso (Commissione Finanze Camera dei
deputati), invece, ha ricostruito la storia della normativa
che è passata dal capo progetto al RUP. “La novità del codice
fa capire che bisogna concentrarsi sul progetto superando i
ventisettisti,  ossia  coloro  che  gestiscono  la  burocrazia
pensando solo agli adempimenti amministrativi”.

L’On.  D’Alfonso  ha  inoltre  ricordato  il  provvedimento
legislativo  introdotto  con  una  sua  iniziativa  nel  Decreto
Semplificazioni  n.  76  del  2020  in  base  al  quale  è  stato



stanziato un fondo di 2 milioni di euro gestito dal Ministero
delle Infrastrutture per la formazione dei RUP: si tratta di
risorse che ancora non sono state spese.

Anche  su  questo,  ASSORUP  si  attiverà  presso  gli  uffici
competenti, al fine di consentire l’utilizzo delle risorse in
favore dei Responsabili Unici del Progetto, in particolare per
quelli  dei  piccoli  enti  in  cui  c’è  maggior  bisogno  di
competenze. Grande soddisfazione per la riuscita dell’evento
da parte del Presidente di ASSORUP, Daniele Ricciardi: “Più
attraversiamo  le  province  più  ci  rendiamo  conto
dell’importanza  della  formazione  e  dell’esigenza  di
consolidare  le  competenze  mediante  la  certificazione  della
Patente del RUP. Ci sono risorse accantonate che devono essere
spese  per  i  RUP  delle  piccole  stazioni  appaltanti  che
continueremo  ad  ascoltare  nel  nostro  itinerario  verso  la
giornata nazionale dell’11 febbraio”.

IL  DUO  CONCERTANTE  nel
santuario  di  Santa  Maria  a
mare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Domenica prossima, 22 ottobre, Sergio Piccone Stella e Irene
Tella eseguono musiche di Mozart, Dvorak e Respighi. Inizio
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alle 21. Ingresso libero.

Giulianova,  20  ottobre  2023.  Il  Duo  concertante  è  il
protagonista del concerto che, nell’ambito della VI Stagione
concertistica  di  Musica  da  camera,  si  terrà  alle  21  di
domenica prossima, 22 ottobre, nel santuario di Santa Maria a
mare. Organizzato dall’ Associazione concertistica orchestrale
I Sinfonici e dall’ Associazione culturale Gaetano Braga, il
concerto è patrocinato dal Comune di Giulianova e sostenuto
dal Bim.

Il maestro Sergio Piccone Stella al pianoforte ed Irene Tella
al violino eseguiranno musiche di Mozart, Dvorak, Brahms e
Respighi. L’ingresso è libero.

Il concerto chiude la giornata che ha visto la parrocchia di
San  Gabriele  festeggiare  San  Giovanni  Paolo  II,  che  si
ricorda, appunto, il 22 ottobre.



SENTIERI D’AUTUNNO – SAPERI E
SAPORI la 18^ edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023
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Un evento tutto da gustare, 21 e 22 ottobre  

Paglieta, 20 ottobre 2023. Paglieta si prepara ad accogliere
l’attesissimo  evento  “Sentieri  d’Autunno”  nella  sua  18ª
edizione,  un  weekend  dedicato  all’esplorazione  di  sapori,
storia e cultura locale. Quest’anno, l’evento si terrà sabato
21  e  domenica  22  ottobre,  offrendo  un  programma  ricco  di
esperienze culinarie, mostre, musica live e laboratori per
bambini.

Programma dell’Evento, tra  arte e letteratura in primo piano:

Mostra di pittura – “Vento astratto, la potenza del1.
colore”-

FRANCO VANNI. Dal 21 al 28 ottobre, con orario 19:15  e fino
alle 21:15 – Palazzo Piccirilli.

“Esperienze Materiche” -Mostra personale di PIER GIORGIO
DI GIACOMO – Palazzo Piccirilli;
“Mostra di dipinti olio su tela” – LUCIANO BASCIANO –
Palazzo Piccirilli;
“Fantasticando””  di  ROBERTO  MICOLUCCI  –  Palazzo
Piccirilli;
“Mandala dipinti a mano” ARMIDA TUMINI –  Via Codacchio;
“Mostra  fotografica  in  memoria  del  noto  fotoreporter
lancianese “Arnolfo Paolucci” , dal titolo: “Il ricordo
nelle immagini” piazza Roma. Arnolfo è scomparso nel
marzo del 2023, aveva collaborato per oltre 30 anni con
varie  testate  giornalistiche  abruzzesi,  il  Tempo,  il
Messaggero e il Centro. Il suo archivio fotografico,



allestito dalla Biblioteca comunale,  dalla Pro Loco
Paglieta APS e dal Museo delle Tradizioni popolari, “ è
molto ampio, ma si è preferito attingere ad alcune foto
che raccontano dei  momenti liberi di Arnolfo, un grande
professionista e persona perbene.
“Mostra di Diamond Painting – Piazza Roma;
“Olio su Tela” – MICAELA D’ONOFRIO –  Corso Vittorio
Emanuele;
“Caricaturista e fumettista” –  MARCO FIORENZA Centro
storico itinerante.

Le opere  degli artisti potranno essere ammirate  sabato 21,
dalle ore 19 e fino alle 23:20,  e domenica 22, dalle 10 alle
23:30.  Sabato  alle  ore  21,  presentazione  del  libro  del
professor Franco A. Paolucci, Titolo dell’opera: “ 24 ore
ovvero Lo stato effimero del cuore” – Palazzo Piccirilli.
Domenica  alle  ore  17:30,  l’architetto   Maria  Gemma
Pellicciotta  illustrerà   il  suo  volume:  “La  Strada  della
Luce”, edito da Solfanelli.

Sabato 21 Ottobre,  l’evento avrà inizio alle ore 18 con la
cerimonia del taglio del nastro, seguita dall’apertura degli
stand  gastronomici  alle  ore  19.  Domenica  22  Ottobre,   la
giornata  partirà   con  una  dimostrazione  di  combattimento
medievale  e  tiro  con  l’arco  a  cura  dell’associazione  di
Rievocazione  storica  “Armigeri  e  Balestieri  Città  di
Bucchianico”, dalle ore 10 alle 12. Successivamente, alle 10
alle 11,30 si terrà un “Yoga Day”. Il pranzo sarà servito alle
ore 13, e gli stand saranno nuovamente operativi con dei menù
super gettonati, come la regina della serata: “la pasta alla
mugnaia”,  alle  ore  18.  Inoltre,  un  servizio  navetta  sarà
disponibile per il trasporto.

Esplorazione Storica e Culturale:

Lungo Via del Castello, alcune foto storiche di Paglieta tra
Ottocento  e  Novecento  saranno  esposte  ai  muri,  offrendo



un’interessante finestra sulla storia del paese. A metà della
salita, un vicolo ospiterà libri che raccontano la storia di
Paglieta.  L’intero centro storico sarà animato da “Saperi e
Sapori,” un allestimento curato con passione e impegno dalla
locale Pro Loco, guidata da Daniele Di Florio. Domenica 22,
dalle ore 16,30, piazza Largo Castello, accoglierà i bambini
per loro: laboratori di lettura e scrittura creativa, rivolti
ai bimbi dai 4 ai 10 anni.  .

Il Sindaco di Paglieta, avv. Ernesto Graziani, ha dichiarato:
“Sentieri  D’Autunno  è  un’occasione  unica  per  celebrare  la
nostra  storia,  cultura  e  i  sapori  autentici  della  nostra
terra. Questa edizione della rinomata manifestazione del buon
gusto e delle iniziative culturali sarà arricchita da artisti
locali  ed  autori  di  opere  letterarie,  con  uno  scrittore
proveniente da Cisternino (BR)  e da Pescara. Gli ingredienti
per vivere uno straordinario fine settimana, ci sono tutti, e
vi aspettiamo numerosi!”

Note  di  alcuni  protagonisti  che  parteciperanno  a  Sentieri
d’Autunno, inviate dagli artisti ed autori.

Franco  Vanni  è  nato  a  Pescara  dove  vive  e  lavora.  Ha
conseguito il diploma di maturità quinquennale presso il Liceo
Artistico Statale di

Pescara  dove  è  stato  allievo  dell’artista  di  fama
internazionale Ettore Spalletti, vincitore della Biennale di
Venezia.  Successivamente  ha  frequentato  la  Facoltà  di
Architettura della città adriatica. Ha al suo attivo oltre 400
mostre in tutto il mondo. Oltre cento tra critici, poeti,
giornalisti, musicisti e registi hanno scritto sulla sua arte,
si ricorda la sinfonia critico-letteraria sulla sua arte che
gli è stata dedicata da Ennio Morricone, uno dei maggiori
musicisti e compositori di tutti i tempi. La sua arte risulta
così  chiaramente  leggibile,  vanno  prese  in  considerazione
l’arte programmata nella rivisitata logica di Bruno Munari, la
pop-art  per  i  suoi  aspetti  grafico  pubblicitari,  un  tale



integrarsi di esperienze spinge fino alla transavanguardia e
senz’altro  verso  quel  mondo  di  Nicola  De  Maria  che  ha
prediletto  l’essenzialità  delle  linee  e  delle  forme
geometriche  nei  grandi  spazi  piani  e  volumetrici.  La
composizione diventa una sorta di gioco nel quale l’artista
sembra ritrovare la gioia didipingere anche al di fuori delle
regole precostituite.

Roberto  Micolucci,  artista  lancianese  ma  fossacesiamo  di
adozione. Opera con materiali vari e con diverse tecniche, dal
quadro  che  si  direbbe  tradizionale  (nel  modus  pittorico)
all’installazione oggettuale e materica dei tempi nuovi. La
serie che esporrà a Paglieta s’intitola: fantasticando” ed è 
costituita  da  una  dozzina  di  lavori  che  hanno  la
caratteristica di presentarsi come immagini e situazioni che
vengono fuori da un mondo fantastico, gioioso e infantile,
ricche di colori e ironia.

Franco F. A. Paolucci nato a Pescara, da diversi decenni vive
e  opera  a  Cisternino  in  prov.  di  Brindisi.  Architetto  di
formazione,  ex  docente  di  Disegno  e  Storia  dell’arte  nei
Licei, ha organizzato convegni e mostre sulla salvaguardia dei
Centri Storici e redattore di un mensile. Ha collaborato con
rilievi  grafici  al  libro  “Arte  Medievale  nelle  lamie  di
Fasano” di M. Hermann ed è coautore con Filomena Vignola del
libro: “Cisternino. Il monumento ai Caduti”, ha curato nel
libro”Giardini storici della Puglia” ed. Italia Nostra. Ultima
pubblicazione sue foto nella collana “Fotogrammi” ed. Pagine –
Roma.   Negli  anni  gli  sono  stati  attribuiti  diversi
riconoscimenti personali in concorsi di poesia e fotografia,
ma  questa  è  la  sua  prima  raccolta  poetica.  Il  tema
fondamentale  dell’opera  è  l’amore  nelle  sue  varie  forme
percepite nel tempo e originate da circostanze diverse come:
incontri  casuali,  riflessioni  personali,  percezioni  della
vita, senso di appartenenza al mistero.  L’uso delle parole è
semplice e immediato così da essere comprensibile e poter 
giungere  al  cuore  di  ciascuno.  Negli  anni  gli  sono  stati



attribuiti  diversi  riconoscimenti  personali  in  concorsi  di
poesia efotografia, ma questa è la sua prima raccolta poetica.
Il tema fondamentale dell’opera è l’amore nelle sue varie
forme percepite nel tempo e originate da circostanze diverse
come:  incontri  casuali,  riflessioni  personali,  percezioni
della vita, senso di appartenenza al mistero.  L’uso delle
parole è semplice e immediato così da essere comprensibile e
poter  giungere al cuore di ciascuno.

Maria  Gemma  Pellicciotta,  nata  a  Perano  (CH)  e  vive  a
Pescara.  Architetto e  docente nelle Scuole Secondarie di 1°
grado. Dedita alla cultura e all’arte coadiuva Luigi Baldacci,
suo marito, pittore e scultore. Ha istituito e conduce da
diciannove  anni il Premio Letterario  “R. Pellicciotta”” a
Perano,  che  intesta  a  suo  padre  Raffaele  Pellicciotta,
illustre  professore  medico  specializzato  nelle  malattie
tropicali e subtropicali Si rivela scrittrice e scrive due
libri: “Dal Po al Sangro – la maestra rossa” e “La strada
della luce”.

AL  CENTRO  DI  RACCOLTA
DELL’AUTOPORTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Ottimi numeri per il primo mese di attività. Più di 400 i
conferimenti da parte dei cittadini, quasi la metà per gli
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ingombranti

Roseto degli Abruzzi, 20 ottobre 2023. I rosetani apprezzano
il servizio fornito dal centro di raccolta dell’Autoporto e a
dimostrarlo sono i numeri relativi al primo mese di attività
dell’importante  sito  riaperto  il  7  settembre  scorso
dall’Amministrazione  guidata  dal  Sindaco  Mario  Nugnes.

Da  quel  giorno,  secondo  il  report  fornito  dal  Direttore
Esecutivo del Contratto Simona Mantenuto su dati forniti dalla
Diodoro Ecologia, sono stati registrati ben 312 ingressi di
utenti per un totale di 402 conferimenti. In particolare, 186
conferimenti hanno riguardato i rifiuti ingombranti e 124 il
conferimento  di  RAEE.  Inoltre,  sono  stati  effettuati  due
svuotamenti del container degli ingombranti per un totale di
2.900 kg e due ritiri di RAEE da parte del Consorzio ERP
Italia, incaricata dal Consorzio CDC-RAEE.

Andando nello specifico, nel periodo che va dal 7 settembre
scorso al 4 ottobre, quasi la metà dei conferimenti (46%)
riguarda i rifiuti ingombranti; il 31% i RAEE, il 15% le
potature; il 3% le vernici e gli inerti e l’1% i I vestiti.

“Si tratta di numeri importanti che ripagano il grande impegno
profuso dall’Amministrazione, dagli Uffici, dal Dec e dalla
Diodoro per arrivare alla riapertura del Centro di Raccolta
all’autoporto – afferma il Sindaco Mario Nugnes – Avere un
Centro di Raccolta in funzione sul territorio è importante
perché  permette  ai  cittadini  di  smaltire  diversi  tipi  di
rifiuti immediatamente senza dover attendere il passaggio del
gestore. Un servizio utilissimo anche per i turisti e per chi
possiede  una  seconda  casa  che  può  conferire  i  materiali
ammessi direttamente al Centro di Raccolta prima di ripartire.
Inoltre, ha lo scopo di favorire la crescita della raccolta
differenziata e disincentivare l’abbandono abusivo dei rifiuti
sul territorio. Dai dati, inoltre, si evince l’alto grado di
responsabilità dei cittadini di Roseto che hanno dimostrato di
avere  una  spiccata  sensibilità  verso  l’ambiente  quando  si



mettono a disposizione gli strumenti adatti come il servizio
del Centro di Raccolta. Per questo torno ad invitare tutti,
soprattutto chi ancora non lo ha fatto, ad utilizzare questo
servizio”.

TUTTO QUESTO PRESTO FINIRÀ!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Pescara,  20  ottobre  2023.  A  giudicare  dalle  locandine  di
avviso affisse sui portoni dei palazzi situati nei pressi di
via  Virgilio,  dove  è  stata  scattata  la  foto,  questa
affermazione potrebbe essere più una certezza che un auspicio.
L’isola ecologica in questione è sempre stata sofferente e
oggetto di conferimenti per nulla corretti, anzi, effettuati
anche  fuori  dai  contenitori  quando  questi  non  venivano  e
vengono ancora danneggiati per diventare loro stessi elementi
di degrado e abbandono.

L’elegante donna arrivata in macchina, forse neanche residente
in  zona,  deposita  agevolmente  nel  cassonetto
dell’indifferenziato due bustoni targati Raccolta carta e che,
a giudicare dal basso sforzo, evidentemente contengono proprio
carta. Ma a curiosare dentro il cassonetto si vede quasi tutto
materiale  differenziabile  che  invece  andrà  a  finire  nelle
piattaforme del tal quale, per essere poi sottoposto ad una
vagliatura prima del conferimento in discarica.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/20/tutto-questo-presto-finira/


Questo non solo ha un costo, spalmato sulla collettività, ma
impedisce di ricavare quanto previsto dall’accordo ANCI-CONAI
per il conferimento corretto presso le loro piattaforme, che
“pagano” i comuni per il materiale conferito. Ma tra breve
tutto questo dovrebbe aver fine grazie al porta-a-porta (PAP)
che eliminerà la raccolta stradale e quindi i cassonetti,
escluso quello del vetro.

La responsabilità della buona raccolta sarà quindi demandata
alla capacità dei cittadini di fare una corretta separazione a
monte  dei  rifiuti  e  una  attenta  consegna  dei  materiali.
All’azienda Ambiente spa spetta il compito di tenere allineate
tutte le fasi del processo. Ma non finisce qui: quanto prima
bisognerà  cominciare  a  produrre  meno  rifiuti,  pratica  che
costituisce la più grande prossima sfida ambientale.

Giancarlo Odoardi

Ri-media magazine – Rifiuti Zero Abruzzo

VIABILITÀ, LAVORI IN CORSO SU
SP225
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Chiusura al traffico sul ponte rotto di Borrello

Chieti, 20 ottobre 2023. Il settore Viabilità della Provincia
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di Chieti ha ordinato la chiusura della Sp 225 Sangritana2 per
lavori al km 31+130 in territorio di Borrello, con conseguente
deviazione del traffico sulla viabilità alternativa locale. La
chiusura sarà operativa dalle ore 9 del 23 ottobre, data di
inizio lavori, alle ore 17 del 24 novembre.

L’ordinanza è stata emessa per consentire l’esecuzione dei
lavori di sistemazione del ponte che si trova lungo la Sp 225
Sangritana2, interessata da interventi di messa in sicurezza
da parte dell’impresa Coedil4 di Castiglione Messer Marino. 
La  chiusura  al  transito  veicolare  del  tratto  di  strada
interessato  dagli  interventi  sul  ponte  riguardano  l’intera
carreggiata ed è dunque esclusa la possibilità di poterli
realizzare in presenza di traffico.

Nei giorni scorsi si è svolto un sopralluogo lungo la Sp225
alla  presenza  del  Dirigente  del  settore  Viabilità  Paola
Campitelli, dei responsabili degli uffici tecnici provinciali,
del  vicepresidente  della  Provincia  Arturo  Scopino,  del
direttore  dei  lavori  Stefano  Dal  Pozzo  e  dei  Sindaci  di
Borrello,  Gamberale,  Quadri  e  Sant’Angelo  del  Pesco  per
concordare e valutare le alternative della viabilità utili a
limitare  i  disagi  che  subiranno  pendolari,  studenti  e
lavoratori  nel  mese  di  chiusura.

“Si  tratta  di  lavori  importanti  che  riguardano  la  strada
provinciale 225 Sangritana 2, dove sono previsti interventi
per 360.000 euro nell’ambito del più ampio piano di interventi
locali sulla viabilità provinciale con fondi Fsc. Ci saranno
dei disagi alla viabilità con la chiusura del traffico sul
ponte,  ma  è  necessario  eseguire  in  sicurezza  l’intervento
tanto atteso dalla comunità locale”, dichiara il Presidente
della Provincia Francesco Menna.



A SPASSO CON GIULIA per le
vie del centro storico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

I bambini della Scuola Bambin Gesù invadono festosamente la
stanza del Sindaco Jwan Costantini

Giulianova, 20 ottobre 2023. Hanno visitato il centro storico
e, una volta in municipio, hanno consegnato al Sindaco Jwan
Costantini  e  al  Vicesindaco  Lidia  Albani  una  cartolina
indirizzata ai cittadini di Giulianova, gli stessi che “dal 7
ottobre 1931 manifestano affetto e stima” alla loro scuola.

È stata pacifica ma festosa, questa mattina, l’invasione dei
piccoli iscritti alla Scuola Bambin Gesù, protagonisti del
progetto A spasso con Giulia. Una visita gradita, la loro, che
ha  visto  la  presenza  del  Sindaco  Jwan  Costantini  e  del
Vicesindaco  Lidia  Albani.  Dopo  una  breve  sosta  in  sala
consiliare, i bambini sono stati accolti nello studio del
Primo Cittadino. La loro cartolina, a firma della direttrice,
suor Francisca Maria Gomes Martins, è stata collocata bene in
vista.  Per  uno  dei  bambini,  l’emozione  di  indossare,  per
qualche minuto, la fascia tricolore.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/20/a-spasso-con-giulia-per-le-vie-del-centro-storico/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/20/a-spasso-con-giulia-per-le-vie-del-centro-storico/


RIPULIRE  DALL’ODIO  IL  PARCO
MONTESSORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Oltre 250 volontari e gli studenti della scuola secondaria di
I° grado Vittoria Colonna. Insieme a Retake e Diversity Lab e
con la presenza di Carlo Masci, Sindaco di Pescara,  si è oggi
concretizzato il progetto ACE di sensibilizzazione contro la
discriminazione

Pescara, 20 ottobre 2023. Oltre 250 i volontari che sono scesi
oggi  in  campo  a  Pescara  per  sostenere  il  progetto  di
sensibilizzazione  contro  l’odio  promosso  da  ACE  insieme  a
Retake e Diversity Lab. L’evento ha visto la partecipazione di
Carlo Masci e di Giovanni Santilli, rispettivamente Sindaco e
Assessore all’Istruzione, Edilizia Scolastica e Verde Pubblico
della città. Pescara è stata la terza delle 4 tappe previste –
Roma, Milano e Palermo-  dalle due iniziative “Formula Anti-
Odio” e “Scendiamo in piazza”, avviate da ACE per promuovere
una nuova cultura del pulito volta a sostenere la lotta contro
l’odio  e  la  cura  degli  spazi  comuni.  Il  fenomeno  della
discriminazione, infatti, è ancora troppo frequente in Italia
e, in particolare nel Centro Italia, dove oltre l’50% della
popolazione  ha  subito  un  atto  discriminatorio.  Oggi  i
volontari e gli studenti della Scuola Secondaria I° grado
Vittoria  Colonna  hanno  ridato  vita  al  Parco  Montessori,
riqualificandolo e ripulendolo dalle scritte offensive.

“L’iniziativa  ha  dato  la  possibilità  ai  ragazzi  di
intraprendere  un  percorso  dall’alta  valenza  formativa  su
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tematiche attuali e significative legate all’ambiente e al
ruolo di “cittadino attivo”, attento alla cura del proprio”
spazio del cuore”. I ragazzi si sono impegnati ed hanno potuto
riflettere  sull’importanza  del  prendersi  cura  degli  spazi
vicini e non solo. Sono felice che il concorso abbia premiato
l’idea  progettuale  da  loro  elaborata”,  ha  commentato
Mariagrazia Santilli, Dirigente scolastico della scuola.

“Siamo partiti dal nostro Purpose, dallo scopo che ci siamo
dati  come  brand  ACE  che  è  quello  di  dare  un  contributo
positivo nelle comunità in cui operiamo, partendo da quello
che facciamo meglio che è pulire. Noi lo chiamiamo “il pulito
che unisce”. Perché come dimostra la nostra ricerca, c’è molto
da fare per prenderci cura della nostra casa comune, il nostro
Paese, facendo pulizia delle tante discriminazioni che ancora
ci affliggono. Voglio ringraziare i nostri partner, Retake,
Diversity Lab e DLVBBDO che ci hanno guidato nel costruire
un’iniziativa che spero chiami ognuno di noi a fare qualcosa
di  concreto  per  rimuovere  lo  sporco  più  ostinato  che  è
quell’odio e quella paura per il diverso che vogliamo far
scomparire dai muri e dalle piazze delle nostre città”,  ha
commentato Antonio Fazzari, General Manager di Fater.

About FATER

ACE, leader nei detergenti per la casa e i tessuti, è un
marchio di Fater: joint venture paritetica fra Procter&Gamble
e Angelini Industries. Fater è inoltre leader di mercato in
Italia nei prodotti assorbenti per la persona con i marchi
Pampers e Lines. Impiega 1.600 dipendenti, ha un fatturato – €
914  milioni  di  euro  –  anno  fiscale  2021-2022  –  opera
attraverso 4 stabilimenti produttivi: a Pescara, Campochiaro
(CB), Porto (Portogallo), Gebze (Turchia).



AMICACCI ABRUZZO PRESENTA LA
SUA SQUADRA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Ottobre 2023

Basket in carrozzina per la prossima stagione

Giulianova, 20 ottobre 2023. Nella serata di ieri, presso la
storica sede in Via Galileo Galilei a Giulianova, l’Amicacci
Abruzzo ha presentato la sua squadra di basket in carrozzina
per  la  prossima  stagione.  L’evento  ha  attirato  una  folta
presenza di tifosi, sponsor, rappresentanti istituzionali e
membri della stampa.

La formazione dell’Amicacci Abruzzo per la prossima stagione è
la seguente:

– 0 – Jaylen Brown

– 4 – Conn Nagle

– 5 – Gabriel Benvenuto

– 8 – Galliano Marchionni

– 9 – Giulia Blasiotti

– 10 – Luigi Topo

– 11 – Francesco Minella

– 12 – Matteo Cavagnini

– 21 – Marco Stupenengo

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/20/amicacci-abruzzo-presenta-la-sua-squadra/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/20/amicacci-abruzzo-presenta-la-sua-squadra/


– 24 – Ibarahim Mandjam

– 27 – Joel Boganelli

– 44 – Francesco Greco Brakus

– 50 – Shay Barbibay

Il  team  sarà  guidato  dal  coach  Carlo  Di  Giusto,  con  il
supporto degli assistenti coach Ozcan Gemi e Andrea Accorsi.
Moreno Tiengo e Giancarlo D’Alessandro svolgeranno il ruolo di
dirigenti accompagnatori, mentre Adriana D’Andrea Ricchi sarà
la responsabile dei social media. La fisioterapia sarà curata
da Ugo Cifeca.

La presentazione dell’Amicacci Abruzzo è un momento di grande
significato,  in  quanto  rappresenta  l’incarnazione  della
volontà  e  della  determinazione  che  hanno  permesso  alla
Polisportiva Amicacci di superare le difficoltà economiche con
cui  opera  da  sempre.  La  Polisportiva  Amicacci  si  affida
principalmente a sponsor privati, con il contributo volontario
di aziende locali e pubbliche amministrazioni che credono nei
suoi progetti. Questa è stata la chiave per il progresso della
squadra. Da una lontana prima esperienza, hanno fatto molta
strada. Oggi possono vantare una squadra di Serie A che ci
regala tante soddisfazioni in Italia e in Europa, un settore
giovanile fiorente come quello degli Amicuccioli, e un grande
volontariato  che  rappresenta  il  nostro  asse  portante
fondamentale.  Inoltre,  possiamo  contare  su  strutture  di
prim’ordine, come il “Centro Handisport Ronald Costantini”,
che è il fulcro di ogni nostra attività socio-sportiva, e la
sala polivalente “Simona Sugaroni”.

Certo, non sono giunti alla meta finale, e ci sono ancora
molte sfide da affrontare, ma siamo qui, vivi e presenti,
determinati  a  superare  ogni  ostacolo.  La  volontà  e  la
determinazione sono state le armi grazie alle quali hanno
sopperito alle difficoltà, e continueranno a farlo. I molti
sostenitori  sono  il  nostro  motore  principale  in  questo
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